

La Maison du boulanger relookée pour ses 30 ans



Fabrice Suzanne, au micro, président du syndicat de la boulangerie pendant son allocution, à sa droite le préfet de la Manche.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

De nombreuses personnalités, autour du préfet, lundi, ont assisté à la cérémonie des trente ans de la Maison du boulanger, qui a bénéficié, à cette occasion, d'une importante rénovation intérieure. « **Cette maison de 800 m² regroupe 380 artisans boulangers de la Manche et de l'Orne au sein d'une structure de défense de la profession** », a précisé

Fabrice Suzanne, président du syndicat de la boulangerie de la Manche et de l'Orne. Créée en 1906, à Cherbourg, elle a réintégré la cité épiscopale en 1989, grâce à la persévérance de Michel Lebatteux, président du syndicat de l'époque et à René Audourd, maire de Coutances. Les élus ont ensuite visité stands et bureaux flamboyants.